

# 5月、6月に2つのイベント

在宅サポートセンターでは、5月29日にグループホーム響のバーべキューパーティを、6月19日にデイサービス響の家族会・懇親会を開催します。両イベントとも、ご家族同士やスタッフとの懇親の場として毎年開催されています。どうぞ、お気軽にご参加ください。

グループホーム響

5月29日

バーべキュー  
パーティ

デイサービス響

6月19日

家族会と  
懇親会

今年で四回目となるグループ  
ホーム響のバーべキューパー  
ティ。毎年、ご利用者やご家族は  
もちろん、運営推進会議のメン  
バーとなっている町内会の方々を  
招待して開催しています。

## 焼き肉を通して、交流の輪を広げます

会場となるのが当センターの駐  
車場。当日は青空の下で、カルビ  
やロースなどの焼き肉をはじめ、  
焼きそばやカレーなど、スタッフ

たちが腕によりをかけた、盛りだ  
くさんの焼き肉メニューで、交流  
の輪を広げていただきます。

介護アドバイザーの下山名  
月さんによる介護技術講座が  
六月三日に当センターで開催  
されます。  
今年二月に開催されたセミ  
ナーの第二弾。前回は高齢者

6月3日開催  
下山名月さんの  
基礎講座

締め切り迫る

今回は、車いすからベッド  
への移乗介助の基本を学びま  
す。  
申し込みは在宅サポートセ  
ンター生田。電話〇四四・九  
五五・一七一一まで。

## 移乗介助の基本をもう一度学んでみませんか

の意欲と機能を活かすための  
基本となる考え方や立ち上がり

になり次第、締め切りとなり  
ます。

申し込みは在宅サポートセ

ンター生田。電話〇四四・九  
五五・一七一一まで。

## 近所の公園やお寺でのんびり歩行リハ

デイサービス響では、このほど「歩こう



週間」として近隣の公園などにリハビリ散  
歩に出かけてきました。三月末のお花見弁



当会のときには、まだ五分咲き程度だった  
三田第三公園の桜も四月に入り満開に。  
さっそくやってきたご利用者たちは、散り



始めた桜の花びらを追いかけたり、しばし  
花を見上げたり、思い思いに散歩を楽しみ  
ました。

デイサービス響の家族会・  
懇親会は今年で五回目の開催  
となります。家族会では、ス  
ライドを通して、デイサービ  
スの一日の流れや取り組みな  
どを紹介したり、あわせてご  
利用の方々がデイサービス

で過ごす姿や表情を紹介して  
います。

また、ランチでは、ご利用  
者が召し上がるがつていてる昼食メ  
ニューを試食していただきま  
す。この四月一日からは、介  
護予防支援が、介護保険制度

から切り離され川崎市独自の  
サービスとしてスタートした  
こともありますので、この機  
会に制度や実際のサービスな  
どについてご説明したいと考  
えております。どうぞよろ  
しくお願いいたします。

また、麻生区の紫陽花寺として親しまれ  
ている浄慶寺にも散歩がてらお参りに。浄  
慶寺は紫陽花だけではなく、ユニークな羅  
漢様があることで知られます。訪れた利用  
者たちは、腕相撲をしたり、お酒を飲んだり、将棋を指したりしている羅漢様を見  
ながら「これは面白い」と笑顔で散歩を樂  
しみました。